

Apropos Pferd

1.-4. Oktober 2026

ARENA NOVA
WIENER NEUSTADT



VOLTAIRE
DESIGN

VOLTAIRE XC - Indoor



csi-apropospferd.at

ORF SPORT +

ClipMyHorse.TV

FEI.TV



VOLTAIRE XC-Indoor

Bezeichnung des Bewerbes: VOLTAIRE XC-Indoor 2 Phasenspringprüfung

Preis des Österreichischen Heeressportverbandes (ÖHSV)

Bewerb: Showbewerb des ÖHSV Höhe 1,15m - Hecken max. 1,30m

Qualifikation: Pferd-Reiter Paare müssen 2026 mindestns ein CCI2* oder V110 mit einem MER-Ergebnis beendet haben und bei der Apropos Pferd 2026 eine internationale Springprüfung beendet haben. OEPS Kaderreiter Allgemeine Klasse sind auch dann startberechtigt, wenn sie mit dem Bewerbspferd bei der Apropos Pferd 2026 eine internationale Springprüfung mit max. 8 Fehlerpunkten beendet haben.
Max. 20 Pferde, 2 Pferde erlaubt.

Reglement: FEI Jumping Rules Art 274.2. Special Two Phase Competition

1. Dieser Wettbewerb besteht aus zwei ohne Unterbrechung laufenden Phasen, erste Phase 350 m/min, zweite Phase 400 m/min, wobei die Ziellinie der ersten Phase mit der Startlinie der zweiten Phase identisch ist.
2. Die erste Phase besteht aus einem Parcours mit fünf bis sieben XC-Hindernissen mit oder ohne Kombinationen, die zweite Phase umfasst vier bis sechs Parcours-Hindernisse. Die Gesamtzahl der Hindernisse in beiden Phasen beträgt mindestens 11 und höchstens 13. Die erste und zweite Phase kann eine Kombination enthalten.
3. Athleten, die die erste Phase abgeschlossen haben, können an der zweiten Phase teilnehmen.
4. Die zweite Phase endet mit dem Überqueren der dazugehörigen Ziellinie.
5. Athleten, die in der ersten oder zweiten Phase ausscheiden oder aufgeben, werden nicht gewertet.
6. Dieser Wettkampf wird nach folgender Formel bewertet:

Erste Phase	Zweite Phase	Platzierung
Tabelle A (innerhalb der erlaubten Zeit) Mindestens 5 - Maximal 7 XC-Hindernisse	Tabelle A: Zeitrennen Verbleibende Hindernisse (Insgesamt mindestens 11 und höchstens 13 Hindernisse in beiden Phasen)	Entsprechend der Fehlerpunkte bei der Phasen (Hindernisfehler und Zeitüberschreitungen in beiden Phasen) und gegebenenfalls entsprechend der Zeit der 2. Phase.



Platziert: Besten 6 Reiter

Geldpreis: 3.000.- EUR (1.000.-/700.-/500.-/400.-/300.-/100.-)

Startgeld: Keine Startgebühr

Kontakt: Roland Pulsinger, +43 699 1880 1000, xc@csi-apropospferd.at

VOLTAIRE XC-Indoor

Title of the Competition: VOLTAIRE XC-Indoor 2 Phases Competition
Prize of the Austrian Armysport Association

Competition: Showcompetition 1,15m; Hedges max. 1,30m

Qualification: In 2026, horse-and-rider combinations must have completed at least one CCI2* or V110 with a MER result and finished an international show jumping class at the „Apropos Pferd 2026“ event. OEPS squad riders in the Open Class are also eligible to compete, if they have completed an international show jumping class with the competition horse at „Apropos Pferd 2026“ with a maximum of 8 penalties.
Max. 20 Horses, 2 horses allowed

Reglement: FEI Jumping Rules Art 274.2. Special Two Phase Competition

1. This Competition comprises two phases run without interruption, first phase 350m/min, second phase 400m/min, the finishing line for the first phase being identical with the starting line for the second phase.
2. The first phase is a course of five to seven XC-obstacles with or without combinations, the course of the second phase includes four to six Parcours-obstacles. The total number of obstacles in both phases is a minimum of 11 and maximum of 13 obstacles. The first and the second phase may includes one combination.
3. Athletes completing the first phase may continue in the second phase.
4. The second phase finishes after crossing its finishing line.
5. Athletes who are eliminated or retire from either the first or second phase will not be placed.
6. This Competition must be judged in accordance with the following formula:

First phase	Second phase	Placing
Table A not against the clock Minimum 5 - Maximum 7 XC-obstacles	Table A Against the clock Remaining obstacles (Total of minimum 11 and maximum 13 obstacles in both phases)	According to the aggregate penalties in both phases (faults on obstacles and penalties for exceeding the time allowed in both phases) and, if necessary, according to the time of the 2nd phase.



Placed: best 6 Riders

Prizemoney: 3.000.- EUR (1.000.-/700.-/500.-/400.-/300.-/100.-)

Startingfee: none

Contact: Roland Pulsinger, +43 699 1880 1000, xc@csi-apropospferd.at